



えんだより 11がつごう



2019. 11. 13

発行: 桜本保育園

044(288)2545

あちこちでは 大きな被害を 残した 台風のために たくさんの 人が まだ 日常に もどれずに 苦しんでいます。すこしでも はやく いつものように くらせることを 祈っています。

桜本では 運動会が 15日(火)に 延期になりました。平日と 突然の変更で おうちの人の 参加が少ないと 予想した 運動会でした。ちょうど 小学校・中学校が 秋休みの日だったため たくさんの 参加が あり ことも たちも はりきって にこにこの 笑顔で たのしむことが できました。

0~2歳児の 保育が いつものように 行われていたため スタッフの 人数が 少ないことが 心配でした。そのため 無理することなく のんびり 行うことを 考えていました。でも おうちの人や 卒園児が 手伝って くださり 大きなけがや 事故もなく 無事に 終わることが できました。ご協力 ありがとうございます。

運動会が 終わり すごしやすい 季節にもなり ともたちは 木の実や 落ち葉 どんぐりを ひろいに 公園に かけています。0・1歳の子ともたちは お散歩カーに乗って 商店街で 笑顔を 振りまいて います。そして 自然の恵みに 感謝する 感謝節が やってきます。今年も おうちから やさいを 持ってきていただき 感謝節 礼拝を まもります。(P)



6日(水) ほいくまつり



川崎区内の 年長(へんねいさん)が カルツ川崎 に あつまりました。

♥ こんげつの にじいろメニュー

15日 22日 29日

♥ たんじょうかい

28日



8日(金) 幼児遠足

ことしも かつぱおやじから 手紙が とどいたので 大師公園に 行ってきました。

20日(水) 園児健診

びよあり・ちゅうりつぱ・へんねいと

10月の健診のとき やすんだひと

28日(木)

わくわく広場 「おたんじょうかい」

9日(土) 「いただきます」上映会

ほごしゃの会 主催の イベントでした。

こんげつのおたんじょうびの子に ささやかな プレゼント

22日(金) みそづくり

みんなで だいずを つぶして つくります。つめを きってきて くださいね。

アドベント礼拝

11月27日/12月4日/12月11日/12月18日

きぼう へいわ よろこび あいの ろうそくが 一本ずつ ともされ クリスマスを まちのぞみます

News・おしらせ・알림・Noticias・通知・Tin túC・balita

★あたらしい おともだちが はいりました。 よろしくおねがいします。

★11月17日(日) さくらもと商店街の にほんのまつりで 品物 놀이를 します。当日 衣装を 着てパレードに 参加したいひとは 15日(金) 夕方から 衣装を 選べます。

☆ 乳児さんに たべもので アレルギー反応の でおともだちが います。手に もったものを 口に 入れたりする時期なので みんなで 気を 使いたいと 思います。階段の途中に 鏡を 用意しました。あさ登園のときに くちのまわりや 洋服に たべかすが ついていないか 確認して ください。保育園に はいるまえに あさごはんは たべて きてくださいね。

